
                       ПРОТОКОЛ №1 

  РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ В ПОДГОТОВИТЕЛЬНОЙ ГРУППЕ №2 

МУНИЦИПАЛЬНОГО АВТОНОМНОГО ДОШКОЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ 

ДЕТСКИЙ САД «БЕРЕЗКА» Д.КАБАКОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО 

РАЙОНА КАРМАСКАЛИНСКИЙ РАЙОН 

                                                                                                   

                                                                                                        от 23 .09.2019г.                        

 

Председатель: Латипова А.И. 

Секретарь: Герасимова А.В. 

Присутствовали: 19  человек (регистрационный список прилагается). 

Приглашенные:  родители, воспитатели, логопед. 

Тема:  «Задачи воспитания и обучения на 2019-2020 учебный год». 

Повестка дня: 

1. Выступление воспитателя группы о задачах развития и воспитания на 

2019-2020  учебный год. 

2. Консультация логопеда: «Артикуляционная гимнастика с детьми дома». 

3. Выступление воспитателя «Безопасность дорожного движения». 

4. Выборы состава родительского комитета на предстоящий  учебный год. 

5. Разное.  
Слушали: 

1.  По первому вопросу  выступила воспитатель Латипова А.И.. В начале 

сообщения, воспитатель поздравила родителей с началом учебного года; 

представила родителей вновь прибывших детей. Также проинформировала 

родителей о режиме дня в холодный период года, ознакомила с сеткой 

занятий на новый учебный год, с возрастными особенностями психического 

развития детей, а также с задачами их воспитания и обучения.  Напомнила, 

что  детский сад ведет свою образовательную работу по следующим 

программам: Федеральный государственный образовательный стандарт 

дошкольного образования, основная образовательная программа ДОУ, 

адаптированная основная общеобразовательная программа ДОУ, примерная 

основная общеобразовательная программа дошкольного образования « От 

рождения до школы» под редакцией Н.Е. Вераксы, М.А.Васильева,  

«Системе коррекционной работы в логопедической группе для детей с ОНР», 

различные парциальные программы (выступление прилагаются). 

 



2. По второму вопросу выступила логопед Хуснутдинова Г.А с 

консультацией «Артикуляционная гимнастика дома». Она рассказала о 

важности артикуляционной работы для восстановления речи детей до школы 

и познакомила с организацией проведения артикуляционной гимнастики 

дома. В своей речи она обратила внимание родителей методику проведения 

гимнастики. Также порекомендовала список литературы на данную тему.  

3.По третьему вопросу выступила воспитатель Нургалиева А.Ф. Она 

познакомила родителей с основными правилами безопасности дорожного 

движения. Напомнила, что дорога  для детей является местом повышенной 

опасности, и нужно быть все время на чеку, не оставлять ребенка одного без 

присмотра. Асия Фаваризовна призвала родителей к предельной 

осторожности и раздала всем родителям памятки на данную тему. 

   4. По четвертому вопросу, обсуждали выбор нового состава родительского 

комитета. Путем голосования утвердить следующий состав родительского 

комитета 

Председатель родительского комитета – Кутлуева Алсу Галиевна 

Члены родительского комитета: 

1. Герасимова Анастасия Владимировна 

2. Файзуллина Флорида Наилевна 

3. Синюгина Валентина Петровна 

5. Пятым  вопросом обсудили насущные  проблемы.  

- Воспитатели напомнили о необходимости своевременной оплаты за 

детский сад;  

- Назначить время проведения праздника « День пожилых людей» с 

приглашением бабушек и дедушек. 

- Напомнить об изготовлении поделок вместе с детьми из природного 

материала « Ярмарка фантазий». 

- Изготовить совместно (родители и воспитатели) атрибуты к празднику 

Осени и др. 

Постановили: 

1. Провести последний до школы год максимально продуктивно, 

настраиваясь на плодотворную совместную работу педагогов и родителей. 

2. Заниматься с детьми артикуляционной гимнастикой дома. 

3. Соблюдать правила дорожного движения, вести работу с детьми в этом 

направлении. 

4. Продолжить работу в формате сотрудничества педагогов и родителей. 

5. Все родители должны своевременно вносить оплату за детский сад. 

Принять все сообщения к сведению. 

Решение принято единогласно. 

  

Председатель: _________Латипова А.И. 

Секретарь:__________ Герасимова А.В. 

                           



ПРОТОКОЛ №1 

  РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ ВО ВТОРОЙ МЛАДШЕЙ ГРУППЕ №1 

МУНИЦИПАЛЬНОГО АВТОНОМНОГО ДОШКОЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ 

ДЕТСКИЙ САД «БЕРЕЗКА» Д.КАБАКОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО 

РАЙОНА КАРМАСКАЛИНСКИЙ РАЙОН 

                                                                                                   

                                                                                                        от 30 .09.2016г.                           

 

Председатель:  Латипова А.И. 

Секретарь:  Миргалиева А.Р. 

Присутствовали:  18  человек. 

Приглашенные:  родители 

Тема:  " Знакомство с родителями" 

Повестка дня: 

 1. Знакомство с родителями. Выбор родительского комитета. 

 2. «Игровая деятельность детей от 3 до 4 лет»- выступление педагога 

Латиповой А.И. 

3.Ознакомление родителей  с организованной  образовательной 

деятельностью. 

4. Разное.  

1.Воспитателями данной группы было предложено,  путем голосования, 

выбрать родительский комитет. В связи с этим были выдвинуты следующие 

фамилии: Атаманова О., Миргалиева А., Мустафина Э. 

                    Голосовали: «за» - 18 

                                          «против» - нет                    

Решили: председатель родительского комитета- Атаманова Оля., секретарь- 

Миргалиева Айгуль, член родительского комитета- Мустафина Айгуль. 

2. По второму вопросу слушали выступление Латиповой А.И. Она делала 

акцент на то,  что ведущий вид деятельность ребѐнка – игра, что взрослые 

должны создавать все условия для его развития. 



                    Голосовали: «за» - 18 

                                           «против» - нет  

Решили, что  необходимо вовлекать в игру ребѐнка, для успешного его 

развития.  

3. Воспитатель Нургалиева А. ознакомила родителей с сеткой занятий данной 

группы. 

              Голосовали: «за» - 18 

                                     «против» - нет  

Решили предоставить все возможные условия для осуществления 

образовательной деятельности (приобрести форму для занятий физической 

культурой, канцелярские товары). 

4. Глазунова О.С., воспитатель, предложила родителям участвовать в 

оформлении и благоустройстве  группы. Были замечания по верхней одежде 

детей (легко одеты).  

              Голосовали: «за» - 18 

                                     «против» - нет  

Решение:  Благоустроенность группы – это не только чистота и порядок , но и 

положительно-эмоциональный настрой  как для  родителей, так и для детей. 

В свою очередь, красиво и правильно оформленная группа  имеет не 

маловажную роль в воспитании и формировании  художественно-

эстетического развития детей. Решили оказать своевременную физическую 

помощь  при оформлении группы, по мере возможности и по просьбе 

воспитателей. Одевать детей по сезону, во избежание простудных 

заболеваний.  

 

Решение принято единогласно 

 

Председатель  ______________ Латипова А.И 

Секретарь _________________Миргалиева А.Р. 

 



ПРОТОКОЛ №1 

РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ 

СРЕДНЕЙ ГРУППЫ МУНИЦИПАЛЬНОГО АВТОНОМНОГО 

ДОШКОЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ДЕТСКИЙ САД «БЕРЕЗКА» 

Д.КАБАКОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА  

КАРМАСКАЛИНСКИЙ РАЙОН 

                                                                                                  от 20сентября 2017г.                             

Председатель:  Латипова А.И                                                               

Секретарь:  Миргалиева А.Р. 

Присутствовали  35 человек 

 Приглашенные:  родители 

 

Тема: «Совместная подготовка к учебному 2017-2018 году». 

Повестка дня: 

1. Отчет родительского комитета о проделанной работе за 2016-2017 г. 

2. Знакомство с программными требованиями  воспитательно-

образовательного процесса. 

3. Возрастные особенности детей пяти лет 

4. Планируемые результаты освоение образовательной программы 

5. Ознакомление с сеткой занятий средней группы 

6. Разное. 

1.Слушали: Кукушкина Д., секретарь родительского комитета, предложила 

оценить работу родительского комитета за прошедший учебный год.                  

Выступили: Ахмадеева Р., председатель родительского комитета, сделала 

отчет о проделанной работе за 2016-2017г учебный год.  

                    Голосовали:   «за» - 35 

                                            «против» - нет                    

Решили: одобрили  работу родительского комитета группы и оставили в том 

же составе (Ахмадеева Р., Кукушкина Д., Миргалиева А., Мустафина Э.)  

2.Слушали:  Латипова  А.И., воспитатель группы,  познакомила родителей с 

программой обучения и воспитания детей в данной возрастной группе. 



Осветила цели и задачи, целевые ориентиры к освоению детьми знаний.        

Голосовали: «за»-35 

                      «против» - нет 

Решили: Признали программу обучения и воспитания детей в данном 

возрасте доступной и вполне выполнимой детьми. 

3.Слушали: Нургалиева А.Ф., воспитатель группы, выступила с сообщением 

на тему «Возрастные особенности детей 4-5 лет». Родителям было рассказано 

о физическом и психическом развитии детей, об особенностях данного 

возраста, о воспитательно-образовательной работе в данный период в ДОУ и 

в семье. 

       Голосовали:  «за» - 35 

                              «против» - нет 

Решили: Продолжать  заниматься с детьми в семье, уделять больше внимания 

детям, учитывая их физическое развитие и психические особенности. 

4.Слушали:  Латипова  А.И., воспитатель группы, провела беседу о 

достижении детьми планируемых результатов освоения Программы по всем 

разделам. Огласили Перспективный план работы с родителями 2017 -2018 г. 

       Голосовали:  «за» - 35 

                               «против» - нет 

Решение:  Закреплять с детьми знания дома, полученные в детском саду. 

5. Слушали:  Нургалиева  А.Ф., воспитатель группы,  ознакомила с графиком 

занятий  и их количеством и продолжительностью. 

        Голосовали:   «за» - 35 

                                «против» - нет 

Решение: Одобрили график занятий и их продолжительность, так как это 

влияет на усидчивость детей. 

 

Решение принято единогласно: 

Председатель:___________ Латипова А.И 

Секретарь : _____________ Миргалиева А.Р. 

                                        



                                               ПРОТОКОЛ №2 

РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ СРЕДНЕЙ  ГРУППЫ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО АВТОНОМНОГО ДОШКОЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ 

ДЕТСКИЙ САД «БЕРЕЗКА» Д.КАБАКОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО 

РАЙОНА КАРМАСКАЛИНСКИЙ РАЙОН 

 

                                                                                                 от 15 декабря 2017 г.                          

Председатель:  Латипова А.И.                                                                

Секретарь:  Миргалиева А.Р. 

Присутствовали : 36 человек 

 Приглашенные:  родители, медсестра. 

Тема: «Семь шагов к здоровью» 

Повестка дня: 

1. Сообщение на тему «Семь шагов к здоровью». 

2. Что такое грипп? Меры профилактики. 

3. Прочее. 

    1.   Слушали: Латипова А.И., воспитатель группы выступила с сообщением 

«Семь шагов к здоровью»,  рассказала о необходимости прогулок в зимний 

период времени, о причинах сокращения и отмены прогулок, ссылаясь на 

требования и нормативы СанПиН.  Алия  Имамагзамовна дала рекомендации 

о том, как необходимо одевать детей в зимнее время и должен ли гулять 

ребенок, если он болен. Воспитатель рассказала о видах закаливания, как 

средстве укрепление детского организма.  

               Голосовали: «за» - 36 

                                     «против» - нет 

  Решение:1. Одевать детей, учитывая сезонные явления и удобство одежды.         

2.Соблюдать режим прогулок в ДОУ и семье. 

 

2.Слушали: Гильманова Г.Х., медсестра ДОУ,   рассказала о гриппе, как о 

вирусной инфекции, поражающей носоглотку, легкие. Особое внимание 

необходимо уделять заболевшим детям. Также было рассказано о причинах 

развития гриппа и его симптомах. Были даны рекомендации по 



профилактике гриппа, и роли прививок в борьбе с эпидемией гриппа в 

весенне-летний и осенне-зимний период.               

                  Голосовали:  «за» - 36 

                                         «против» - нет 

Решение:  Выполнять профилактические мероприятия по инфекционным 

заболеваниям в семье. 

3.Обсуждали  воспитатели и родители  подготовку к новогоднему утреннику. 

Было объявлено о проведении   выставки поделок из бросового материала на 

новогоднюю тему 

       Голосовали: «за» - 36 

                             «против» - нет 

Решение: Помочь в оформлении группы  и подготовке костюмов к 

новогоднему утреннику.  Родители дали согласие на участие  в выставке. 

Решение принято единогласно. 

Председатель:__________ Латипова А.И 

Секретарь : ___________ Миргалева А.Р. 

 

ПРОТОКОЛ №3 

  РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ В СТАРШЕЙ ГРУППЕ №1 

МУНИЦИПАЛЬНОГО АВТОНОМНОГО ДОШКОЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ 

ДЕТСКИЙ САД «БЕРЕЗКА» Д.КАБАКОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО 

РАЙОНА КАРМАСКАЛИНСКИЙ РАЙОН 

                                                                                                   

                                                                                                        от 16 .02.2019г.                           

 

Председатель:  Латипова А.И. 

Секретарь:  Миргалиева А.Р. 

Присутствовали:  12  человек. 

Приглашенные:  Гильманова Гузель Хамитовна- медицинская сестра 

МАДОУ 



Тема:  «Профилактика инфекционных заболеваний и соблюдение правил 

личной гигиены в семье». 

Повестка дня: 

1. Сообщение медсестры на тему «Профилактика инфекционных 

заболеваний и соблюдение правил личной гигиены в семье». 

2.  Сообщение воспитателя «О персональной 

ответственности родителей за здоровье своих детей». 

По первому вопросу выступила медсестра Гильманова Г.Х. На 

повестке  родительского собрания был рассмотрен вопрос об  инфекционных 

заболеваниях. Она рассказала о причинах возникновения, симптомах, 

лечении и мерах профилактики  заболеваний. Призвала родителей строго 

соблюдать правила личной гигиены в семье. Разместила для родителей в 

медицинском уголке и группах информацию о данном заболевании. 

По второму вопросу слово взяла воспитатель, Нургалиева А.Ф. Она 

напомнила родителям о персональной ответственности за жизнь и здоровье 

детей, за их воспитание и развитие, соблюдение культурно-гигиенических 

навыков. Сообщила родителям, что при малейших проявлениях какого – 

либо заболевания необходимо исключить посещение ребенком детского сада, 

незамедлительно уведомив об этом воспитателя, администрацию МАДОУ. 

Напомнила о необходимости обращения в медицинское учреждение об 

установлении диагноза и его лечении при первых же симптомах заболевания. 

 

Решение: 

1. Выполнять требования СанПиНа  о мерах профилактики инфекционных 

заболеваний в семье, ДОУ. 

2. Своевременно информировать воспитателя о причинах отсутствия 

ребенка в МАДОУ. 

3. Соблюдать личную гигиену в семье. 

Решение принято единогласно. 

Председатель:________Латипова А.И. 

 

Секретарь: _________ Миргалиева А.Р. 

 

 

 

 

 



ПРОТОКОЛ №4 

  РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ В СТАРШЕЙ ГРУППЕ №1 

МУНИЦИПАЛЬНОГО АВТОНОМНОГО ДОШКОЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ 

ДЕТСКИЙ САД «БЕРЕЗКА» Д.КАБАКОВО МУНИЦИПАЛЬНОГО 

РАЙОНА КАРМАСКАЛИНСКИЙ РАЙОН 

                                                                                                   

                                                                                                        от 18 .05.2019г.                           

 

Председатель:  Латипова А.И. 

Секретарь:  Миргалиева А.Р. 

Присутствовали:  14  человек. 

Приглашенные:  родители, воспитатели 

Тема:  «Подведем итоги нашей работы». 

Повестка дня: 

1 Подведение итогов за прошедший учебный год. 

2 Поговорим о лете. 

3 Фотоотчет «Наши мероприятия в текущем году». 

4 Разное (оплата, ремонт, одежда в летний период). 

 

Слушали: 

1. По первому вопросу была заслушана воспитатель Латипова А.И. Она 

подвела итоги за прошедший учебный год, отметила, как выросли дети, 

какими новыми знаниями и умениями они овладели. Также она 

нацелила родителей на то, что оставшийся последний год перед школой 

нужно провести максимально плодотворно, чтобы ребенок был готов к 

новому этапу жизни как физически, так и морально. 

2. По второму вопросу выступила воспитатель группы  Нургалиева А.Ф. В 

своей беседе она обратила внимание родителей на то, что лето для детей 

является временем повышенной опасности, и нужно быть все время на чеку, 

не оставлять ребенка одного без присмотра. Палящие солнечные лучи, осы, 

водоемы, ядовитые ягоды и растения, клещи — вот неполный список того, 

что может поджидать маленького исследователя на улице. Асия Фаваризовна 

призвала родителей к предельной осторожности. 

3. Родители с удовольствием посмотрели фотоотчет о мероприятиях, 

проводимых в детском саду. Они смогли увидеть, как ярко и весело их дети 



отмечают Новый год, Масленицу, День Победы, участвуют в разных 

конкурсах. 

4. Четвертым вопросом обсудили текущие проблемы. Воспитатели 

познакомили родителей с режимом дня ДОУ на летний период, напомнили о 

необходимости своевременной оплаты за детский сад. Родители были 

проинформированы, что ДОУ закрывается на очередной ремонт в июле. 

 

Постановили: 

1. Провести последний до школы год максимально продуктивно, 

настраиваясь на плодотворную совместную работу педагогов и родителей. 

2. Соблюдать в летний период предельную осторожность, не выпускать 

детей из виду ни на минуту. 

3. Продолжить работу в данном формате, т.  к. данный вид работы 

представляет особую ценность для родителей. 

4. Все родители должны своевременно вносить оплату за детский сад. 

 

Решение принято единогласно. 

  

Председатель: _________Латипова А.И. 

Секретарь:__________ Миргалиева А.Р. 

 

 

 

 


